

## 会 議 録

会議の名称	令和4年度第4回 大平地域会議
開催日時	令和4年7月28日(木) 午後6時30分 開会 午後7時30分 閉会
開催場所	プラッツおおひら 2階 多目的ルームA
出席者氏名	別紙のとおり
欠席者氏名	別紙のとおり
事務局職員職氏名	別紙のとおり
その他出席者等	別紙のとおり
会議事項	(1) 開会 (2) 会長あいさつ (3) 議事 ① 例幣使街道と富田宿について(和久井紀明委員) ② 令和5年度実施分 地域予算提案事業の検討について (4) その他
会議の公開又は非公開の別	公開
傍聴人の数	0名
その他必要事項	

## 会議の経過

発言者	議題・発言内容・決定事項
●事務局 ●会長	1 開 会 2 会長あいさつ 3 議 事
●委員	(1) 例幣使街道と富田宿について(和久井紀明委員) ・和久井紀明委員より例幣使街道と富田宿について説明
●事務局 ●委員 ●事務局 ●委員 ●事務局	(2) 令和5年度実施分 地域予算提案事業の検討について ・事務局より説明 ・かかしの里の活性化事業のなかで、木製遊具は全部撤去してしまうのか? ・全部撤去予定です。 ・コンビネーション遊具の設置はこの1基だけですか? ・安全領域を考慮するとこの1基のみで考えていますが、小さい遊具を単体で設置できたらいいのかなと検討中です。
●委員	・撤去する遊具と設置する遊具でバランスがとれないと利用者が増えたのに遊べる遊具が無いということのないように検討してください。
●委員	・富田宿に関しまして、問屋跡には表示は付けないのでしょうか?
●事務局	・問屋が重要なポイントであることは伺ったところではありますが、メインの

<p>●委員 ●事務局</p>	<p>看板の設置場所は 2 箇所と考えています。北の木戸跡と本陣跡が候補ですが、問屋跡はなかなか広いスペースがないので確認が必要で、現状では困難と考えている。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・案内看板の表示ですが、標柱の設置はどのようなものと考えているのか。</li> <li>・予算の都合もありますが、20 cm角程度の胸の高さ程度の標柱に、富田宿や至る栃木宿等の表示を考えています。</li> </ul>
<p>●委員 ●事務局</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・予算書上は 2 基の看板の予算しかないが？</li> <li>・予算上では、本陣跡と北の木戸につける看板 2 基分しか確保できていない。できれば南の木戸の標柱も提案できたらいいのかなと考えてはいますが、正直にはまずは看板をというところで、看板を 1 基から 2 基に増やしたというところで考えています。</li> </ul>
<p>●委員 ●事務局 ●委員</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・絵図は身分差別に関する表記があるので慎重にお願いしたいと思います。</li> <li>・その点に関しては十分に配慮いたします。</li> <li>・実は、大平ライオンズクラブは今年 30 周年を迎えるわけですが、看板を設置したいと考えています。新大平下の西口に例幣使街道の看板を寄付したいと打診したが、断られてしまった。こちらに金額的な補助ができればと考えています。標柱を増やすなど検討していただければと思います。</li> </ul>
<p>●事務局</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・ライオンズクラブからのご寄付のご提案をいただきましたが、設置者とその後の管理について相談をさせていただかなければならないのかなと思います。ライオンズが設置して管理するのか、現金で寄付して市が設置するのであれば、市が管理するイメージだと思いますが、それは地域予算提案制度とは別でお話を伺えればと思います。</li> </ul>
<p>●委員</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・かかしの里の遊具は、アスレチック的な遊具だったが、それが良かったのではないかと思う。新しい遊具は誰を対象に考えているのか。幼児の向けの遊具にみえるが。</li> </ul>
<p>●事務局</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・対象年齢のお話ですが、仰る通り低年齢の子どもを想定しております。高学年の子どもは、山の上の方のローラースライダーやロープウェイ遊具で遊んでもらって、このエリアは小さな子どもが家族と遊ぶイメージ。</li> </ul>
<p>●委員</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・確かにアスレチックの部分はあるといいなと思いますが、上の方にありますので、下で遊ぶ子ども達は小さい子が遊ぶということで検討していただいてよろしいのかなと思います。現状は遊具は立っていますが、木製で下の方は朽ちてぐらぐらしていますので、この際撤去してもらった方がよいと思います。</li> </ul>
<p>●事務局</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・かかしの里のなかで利用率が高いのはバーベキュー施設なんです。だいが鉄板が反ってきてしまっていて、せつかく地域会議でかかしの里の活性化をしようという考えであれば、この内容で検討させていただいてよろしいですか？</li> </ul>

<p>●委員 ●委員</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・利用頻度が高いといいますが、どれくらい使われていますか？</li> <li>・頻度についてですが、昨年一昨年は、コロナの関係で施設の利用ができなかったが、今年の入ってから特に5月の連休等は12卓満卓というときもありました。コロナが落ち着いてきて利用者が増えています。一番の施設の一番人気、ローラースライダーとあわせて人気があります。10年以上まえに交換して以来交換できずに、鉄板が反ってしまい油が均等に回らない状況でもあるので、ありがたいと思います。</li> </ul>
<p>●委員</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・PTAの話を聞いていても、コロナの関係で、お店でやるよりはバーベキュー場でやりたいという人もいます。鉄板の反りは気になりました。コンロに関してはまだ使えるのかなとも思いますが、鉄板に関しては、どうせ変えるのであれば、きちんとしたものに変えて欲しい。</li> </ul>
<p>●事務局</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・どのような使われ方をするのかということも、今後のコロナのなかで気になるころではありますが、メインの貸出し施設のひとつでもありますので、使いたいときに使えるようにしておくということで、検討していきたいと思っています。</li> </ul>
<p>●事務局</p>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・今日の段階ではこの素案で、次回の地域会議までにさらに精査してお示いたします。</li> </ul> <p>4 その他</p> <p>① 大平地域会議だよりについて</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・広報とちぎ8月18日発行号予定</li> </ul> <p>② 次回大平地域会議</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・令和4年8月25日（木）18時30分から プラッツおおひら2階 Aルーム</li> </ul> <p>5 閉 会</p>

別紙 出席者及び事務局職員

出席者（委員）

会長	藤野 晴彦	副会長	黒田 愛美子		
委員	荒山 菜穂子	委員	石塚 光広	委員	石塚 雄二
委員	櫻井 博子	委員	田村 誠志	委員	土屋 裕子
委員	藤倉 竜広	委員	松本 春美	委員	柳田 和子
委員	和久井 賢司	委員	和久井 紀明	委員	川田 健太郎
				委員	野上 恵理子
				委員	若柳 英都

欠席者（委員）

委員 吉田 真紀

出席者（事務局）

大平地域まちづくりセンター	所長	田中 典行
同	課長補佐	小林 勝利
同	主査	戸田 良訓
同	主査	山口 友香

傍聴

なし